

加古だより

加古小学校通信
令和5年2月号
No.37 (310号)

「大雪に大喜び！」～自然の力を知る～ ＜大人は大混乱！子どもは大喜び！＞

校長 吉田 博明

日本列島が大雪に見舞われた25日、加古小学校にも雪が積もりました。交通網がマヒし、先生方も大混乱でした。でも、登校時から児童のみなさんは大喜び。通学帽子に雪をいっぱい集めてくる子や氷を持ってくる子など大興奮！朝の運動場では、早速雪玉づくりや雪合戦が始まりました。



＜幼稚園が1年生の授業見学に来てくれるよ！＞



毎年3学期に、幼稚園の年長さんが、1年生の授業見学に来てくれます。先日、代表の人が、校長先生にお願いの手紙をもって来てくれました。たった一人で校長室へ来て、しっかりお話ができました。あと少しで小学生。1年生のみなさん、良い見本になるように、今から準備をしておいてくださいね。よろしく頼みましたよ。

＜教育実習の先生が頑張ってます！＞

先週から2週間の予定で、教育実習の先生が来てくれています。先週、国語の授業を5年生で行いました。5年生のみなさんも、実習の先生を助けようと一所懸命。お互いの一生懸命さが、とても温かい雰囲気の中で授業を創り出しました。今週金曜日までですが、みんなと頑張ってます。



＜「加古小150周年」のスローガン大募集！＞

先日、加古小150周年記念実行委員会が開かれました。冬休みの宿題「ロゴマーク」や「みなさんがやってみたいこと」の作品の出来栄えにビックリしておられましたよ。そこで、もう一つみなさんにお願い！150周年のスローガンを考えてもらえませんか？150年の間、みなさんだけでなく、お父さんお母さん、おじいさんおばあさん、地域の方々、たくさんの人たちが加古小学校で勉強してきました。まさに地域の学校です。そんなたくさんの人で創ってきた加古小学校。そしてこれからも、たくさんの人たちが関わって、この加古小学校を育ててほしい。みんなが「自分の学校」という気持ちを持ってほしい。そんな思いのこもったスローガンを募集します。

・・・・・・・・・・・・・・・・キリトリセン・・・・・・・・・・・・・・・・

()年 氏名()

【150周年スローガン】